Kunst bis Mitternacht in Sünninghausen



"Kunst – Kultur – Kulinarisches" unter diesem Motto vereint der Verein Oelder Kunstschaffender in diesem Jahr zum dritten Mal eine Vielzahl unterschiedlichster kultureller Angebote in Oelde-Sünninghausen.

Am 7. Mai ab 18 Uhr hat der Kunstinteressierte die Möglichkeit sich im Dorf mit Freunden zu treffen und von Programmpunkt zu Programmpunkt zu schlendern.

Bis Mitternacht bleibt Zeit, sich die Präsentation des VOK im Haus Wagemann anzuschauen. Die Arbeiten der Vereinsmitglieder – Malerei in verschiedenen Techniken, Zeichnungen und Radierungen, Keramische Arbeiten, Speckstein und Metallskulpturen, Silber und Goldschmiedearbeiten, Bleiverglasung und Textilkunst sowie Skulpturen aus Stein – werden vielfältige Eindrücke über das Schaffen der Künstler bieten. Um 19.15 Uhr wird dort Lydia Löcke mit der Querflöte für eine musikalische Einstimmung in den Abend sorgen.

Auch in den Werkstatträumen des "Hauses 18" bei Werner Klenk und seinen Mitausstellern findet der Besucher eine interessante Kunstausstellung.

Musikalischen Hochgenuss verspricht das Programm in der St.Vituskirche, wo ab 20.30 Uhr ein abwechslungsreiches Programm geboten wird. Neben dem Posaunenchor Beckum und den Chören der Vitusgemeinde (21.15 Uhr) ist Heribert F. Klein mit Werken von Mozart an der Orgel (22 Uhr) und Martin Tigges mit Klangbildern und Improvisationen (22.30 Uhr) zu hören.

Freunde der Lyrik dürften die großen bedruckten Fahnen gefallen oder sich für die von Marita Utlaut vorgetragene Lyrik im Garten von "Haus 18" um 20 Uhr begeistern.

Die Rotdornspechte zeigen erstmals ihre Werke, die aus den gefällten Bäumen an der Dorfstrasse in Sünninghausen entstanden sind.

Die Burgbühne Stromberg bietet Überraschungen und stimmt auf ihr neues Programm ein.

Die örtliche Gastronomie bietet an fünf verschiedenen Örtlichkeiten eigens für diesen Abend kreierte Gerichte an. Mit dabei sind die Gasthöfe Lindenhof und Nienaber sowie Reinkenhoff's Cafe. Kampmanns Hofladen bewirtet die Besucher an der umfunktionierten Bushaltestelle auf der Dorfstraße und die Messdiener grillen am Pfarrheim.

Der Verein Oelder Kunstschaffender und seine Mitstreiter freuen sich auf viele Besucher, die mit guter Stimmung zum Gelingen des Festes beitragen.

